

lung gleichberechtigter, gegenseitig vorteilhafter Beziehungen zwischen der DDR und Griechenland auf der Grundlage der Politik der friedlichen Koexistenz eintreten.

Das Treffen zwischen den Delegationen der SED und der KP Griechenlands widerspiegelte die traditionell brüderlichen und herzlichen Beziehungen zwischen beiden Parteien und war durch die volle Übereinstimmung der Auffassungen in allen behandelten Fragen gekennzeichnet.

Berlin, den 23. Juni 1979

Grußschreiben des Zentralkomitees an die XXXIII. Tagung des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Teilnehmern der XXXIII. Tagung des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe, die im Zeichen einer 30jährigen erfolgreichen Zusammenarbeit der Mitgliedsländer des RGW steht, brüderliche Grüße.

Die Gründung des RGW im Jahre 1949 war ein Ereignis von wahrhaft historischer Bedeutung. Als erste internationale Wirtschaftsorganisation sozialistischer Länder hat der Rat für Gegenseitige Wirtschaftshilfe hervorragenden Anteil an der Herausbildung eines neuen Typs internationaler ökonomischer Beziehungen, die vom Geiste des sozialistischen Internationalismus durchdrungen sind und auf den Prinzipien der völligen Gleichberechtigung, des gegenseitigen Vorteils und der kameradschaftlichen Hilfe beruhen.

Das Zusammenwirken im RGW hat maßgeblich dazu beigetragen, daß sich das Wirtschaftspotential der RGW-Länder sowie das materielle und kulturelle Lebensniveau der Werktätigen in den vergangenen drei Jahrzehnten um ein Vielfaches erhöhte, die sozialistische Staatengemeinschaft erstarkte, ihre Einheit und Geschlossenheit gefestigt und die Vorzüge des Sozialismus im weltweiten Maßstab immer sichtbarer wurden.

In der gesamten Tätigkeit des RGW nimmt die ständige Vertiefung der Zusammenarbeit mit der UdSSR einen hervorragenden Platz ein. Ihr gewaltiges ökonomisches und wissenschaftlich-technisches Potential hat die UdSSR stets getreu den Prinzipien des sozialistischen Internationalismus in den Dienst der allseitigen Festigung der sozialistischen Staatengemeinschaft gestellt.